

Le Journal de Gien, 11 janvier 2018

SAINT-GONDON

« Fichez-nous la paix, M. le Président ! »



Salle comble samedi matin pour la cérémonie de vœux de Jean-Pierre Pouigny.



Jean-Pierre Pouigny.

Il faut croire que la goutte d'eau a fait déborder le vase pour que Jean-Pierre Pouigny, homme courtois et calme, sorte de ses gonds samedi matin à l'occasion de sa cérémonie de vœux, à la salle du P'tit clou. Il a interpellé directement le président Emmanuel Macron : « Monsieur le président Macron, vous avez annoncé au congrès des maires une refonte totale de la fiscalité locale d'ici trois ans (2020) afin de donner plus d'autonomie aux collectivités. Vous avez promis de ne pas toucher à la carte électorale et l'État ne forcera pas les regroupements de communes. Vous rappelez sans cesse que "vous faites toujours ce que vous dites",

alors évitez de faire disparaître cet échelon de proximité que sont nos communes et en particulier les communes rurales ».

Cinq logements construits et quelques travaux

Christian Bouleau, maire de Gien et président de la Communauté des communes giennoises, en a ensuite remis une « couche » : « J'ai apprécié que tu te sois adressé au président Macron, et moi je voudrais m'adresser aussi à lui et je lui dirais simplement "Monsieur le président, fichez-nous la paix ! Laissez-nous faire, nous savons gérer nos communes en bon père de famille ».

On l'aura deviné, 2018 sera une année quasi blanche en termes d'investissements. Jean-Pierre Pouigny a rappelé ce qui avait été fait en 2017 et a annoncé pour 2018, la construction de 5 logements par LogemLoiret, destinés en priorité aux personnes âgées ou aux familles monoparentales.

Il pourrait y avoir quelques travaux de voiries réalisés par la communauté des communes giennoises, rue du Pont-Janson, rue Pousse-Paille, ces deux rues n'ont que 150 mètres de longueur mais elles sont très fréquentées et en très mauvais état. Le cinquième atelier municipal sera refait.

Le maire de Saint-Gondon aime à rappeler que la cantine est superbement équipée, que les cantinières préparent les repas avec des produits frais, et qu'ils s'approvisionneront le plus possible directement chez les producteurs locaux. Sur ces belles paroles le maire invita tout le monde à venir prendre le pot de l'amitié pour entamer malgré 2018 dans la bonne humeur.